

# Wahlen zum Rat der Stadt Beverungen am 13. September 2020



## Ihr Ratskandidat für Beverungen

### Frank Schepke

Liebe Wählerinnen und Wähler,

ich bin Ihr Kandidat im Wahlbezirk 5 (Blankenau / Beverungen Kernstadt) und möchte mich Ihnen kurz vorstellen.

Aktuell arbeite ich als Projektmanager bei einem weltweit tätigen Energieversorger. Parallel setze ich mich dort als Betriebsrat für die Rechte und Belange meiner Kolleginnen und Kollegen ein.

Mein Lebensmittelpunkt liegt in Beverungen. Hier bin ich aufgewachsen, zur Schule gegangen und wohne hier mit meiner Frau und unserem Sohn in einem Eigenheim. Nur während meines Informatikstudiums, habe ich mehrere Jahre in Bayern gelebt. Geprägt durch mein Elternhaus bin ich früh in die SPD, AWO und IGM eingetreten, um mich hier vor Ort politisch und sozial zu engagieren.

Sicherlich haben wir uns schon bei der einen oder anderen Gelegenheit im Ort gesehen, da meine Partnerin in Blankenau aufgewachsen ist und wir sehr häufig in Blankenau vor Ort sind.

Als meinen Stellvertreter konnte ich unseren Mitbürger Marcus Müller – parteilos – gewinnen, der mich bei meiner täglichen Arbeit als Ratsherr für Eure Belange unterstützen will. Es gibt viele Themen, die eine kommunalpolitische Unterstützung bedürfen, wie:

- Sanierung des Dorfgemeinschaftshauses
- Verbesserung der dörflichen Infrastruktur
- Pflege der dörflichen Einrichtungen wie den Kinderspielplatz

Ich kandiere in Ihrem Wahlkreis und bin sehr daran interessiert zu erfahren, wo der sprichwörtliche „Schuh“ drückt und welche Anregungen und Hinweise Sie mir für meine politische Arbeit geben können.

Nutzen Sie die Chance, dass wir zusammen einen frischen Wind durch Blankenau und Beverungen bringen können.

Ihr

*Frank Schepke*



**So erreichen Sie mich:**

Frank Schepke  
St. Florians-Weg 40  
37688 Beverungen  
Frank.Schepke@spd-beverungen.de

Beverungen braucht Mut



# Wahlen zum Rat der Stadt Beverungen am 13. September 2020



## Ihr Ratskandidat für Beverungen

### Frank Schepke

Liebe Wählerinnen und Wähler,

ich bin Ihr Kandidat im Wahlbezirk 5 (Beverungen Kernstadt / Blankenau) und möchte mich Ihnen kurz vorstellen.

Aktuell arbeite ich als Projektmanager bei einem weltweit tätigen Energieversorger. Parallel setze ich mich dort als Betriebsrat für die Rechte und Belange meiner Kollegen ein.

Mein Lebensmittelpunkt liegt in Beverungen. Hier bin ich aufgewachsen, zur Schule gegangen und wohne hier mit meiner Frau und unserem Sohn in einem Eigenheim. Nur während meines Informatikstudiums, habe ich mehrere Jahre in Bayern gelebt. Geprägt durch mein Elternhaus bin ich früh in die SPD, AWO und IGM eingetreten, um mich hier vor Ort politisch und sozial zu engagieren.

Sicherlich haben wir uns schon bei der einen oder anderen Gelegenheit im Ort gesehen.

Als meinen Stellvertreter konnte ich unseren Mitbürger Marcus Müller – parteilos – gewinnen, der mich bei meiner täglichen Arbeit als Ratsherr für Eure Belange unterstützen will. Es gibt viele Themen, die eine kommunalpolitische Unterstützung bedürfen, wie:

- Reduzierung der Leerstände bei Ladengeschäften in der Kernstadt
- Verbesserung der städtischen Infrastruktur
- Schutz der Natur – Nein zum atomaren Bereitstellungslager in Würgassen
- Bessere Freizeitmöglichkeiten für Jugendliche

Ich kandiere in Ihrem Wahlkreis und bin sehr daran interessiert zu erfahren, wo der sprichwörtliche „Schuh“ drückt und welche Anregungen und Hinweise Sie mir für meine politische Arbeit geben können.

Nutzen Sie die Chance, dass wir zusammen einen frischen Wind durch Beverungen bringen können.

Ihr

*Frank Schepke*



**So erreichen Sie mich:**

Frank Schepke  
St. Florians-Weg 40  
37688 Beverungen  
[Frank.Schepke@spd-beverungen.de](mailto:Frank.Schepke@spd-beverungen.de)

Beverungen braucht Mut

